LONGLAVILLE

Les lycéens se mobilisent pour une grande collecte solidaire

Une grande collecte a été menée, en décembre, par les élèves du lycée Jean-Marc-Reiser de Longlaville. Le fruit de cette dernière vient d'être remis à ses destinataires : la Croix-Rouge, les Restos du cœur, Alisé et le Crous de l'IUT.

Les lycéens étaient nombreux à se mobiliser dans les magasins Leclerc, Intermarché et Match du secteur de Longwy, les 10, 11, 17 et 18 décembre 2021. Ces élèves de classes de seconde et de terminale du lycée Jean-Marc-Reiser de Longlaville étaient présents dans les trois magasins pour collecter des denrées alimentaires, mais aussi des produits pour bébés et des jouets.

Le fruit de cette collecte vient d'être distribué à la Croix-Rouge, aux Restos du cœur, à Alisé et au Crous de PIUT de Longwy. Au total, plusieurs tonnes de marchandises et des centaines de jouets neufs ont été rassemblées grâce à la générosité de ceux qui ont pu donner. L'année précédente, cette action avait permis de collecter six tonnes de marchandises et 250 jouets neufs. Le pari a donc été une nouvelle fois gagné.

Les enseignants fiers de leurs élèves

Lors de la remise des biens aux associations, qui a eu lieu au lycée, les bénévoles se sont réunis en présence de Mme Herzog, proviseure de l'établissement. Les élèves ont été largement félicités pour leur investissement. Leurs enseignants, organisateurs de ce projet, S. Zouraghi, N. Rekhis et O. El Messaoudi, ont fait part de leur fierté, saluant un travail bénévole et un acte citoyen.



Les lycéens ont collecté des denrées alimentaires, des produits pour bébés et des jouets dans les magasins Leclerc. Intermarché et Match du secteur de Longwy. Photo RL